

Vampire Lover

Von Kinterra

Kapitel 12: (Valentins) Special - Blader

"Jetzt sag mir schon, wo wir hin fahren, Tai!" nörgelte ein schlecht gelaunter Ishida. "Wirst du schon noch sehen!" konterte Tai genervt. Sie bogen links in eine kleine Seitenstraße ab und waren schon bei einer alten Lagerhalle angekommen. Die Tür ging gerade auf, als der Yagami den Motor ausgestellt hatte. "Da seid ihr ja! Wir wollen schon fast ohne euch anfangen!" riefen die Kimura-Twins wie aus einem Mund. "WOMIT anfangen?" fragte Yamato und zog auffordernd eine Augenbraue in die Höhe. "Na mit der ersten Probe mit Leadsänger." säselte Tai dem Blondinen ins Ohr, nachdem er ihn von hinten umarmt hatte. "A-Aber..." Matt war sprachlos. Sein geliebter und die beiden anderen Vampire in einer Band? Ging das überhaupt? "Wir beide haben uns sogar schon mit Tai zusammengesetzt, um unser erstes Lied zu schreiben. Außerdem haben wir mit der Melodie etwas herum probiert. Aber jetzt kommt schon, nicht dass wir die gesamte Probe mit Gequassel verschwenden." Koichi drückte Yamaot daraufhin ein Blatt Papier in die Hand, auf dem der Liedtext stand. Matt zog die Augenbrauen hoch, als er die Gefühle, die dieses Lied ausdrückte vollends in sich aufnahm. Bei einigen Zeilen standen ein I, ein Y, ein M und ein K. Es schien so, als wenn sie sich den Song untereinander aufgeteilt hätten.

Zwei Monate später war das erste Konzert der 'Vampire Lovers'. Der Club war schon nach dem ersten Lied, welches sie gespielt hatten zum Bersten voll. Gegen ende des Abends kam das Lied, welches die Zwillinge zusammen mit Tai geschrieben hatten. Blader.

~~~Songtext mit jeweiligen Sängern~~~

/Koichi/ Es kommt der Moment, wo die Stunden ins dunkle geh'n  
/Koji/ Du wirst mich heut seh'n wenn die Träume im Schatten steh'n  
/Beide/ Meine Macht wird größer als die größte Macht der Welt und darf nie vergeh'n

/Koji/ Meine Klinge spiegelt dein Gesicht und schneidet scharf und gnadenlos  
gefrohr'nes Licht un die Träume  
/Koichi/ und in die Dunkelheit!

He's blade! - /Tai/ Wer kann mir eine Antwort geben?  
He's blade! - /Matt/ Wir spiel'n immer um unser Leben!  
He's blade! - /Matt/ Meine Wunden sind so tief vergraben!  
He's blade! - /Tai/ Wer wird heute seine Träume verraten?

He´s blade!

/Tai/ Und ich werde das Schwert tief in die Erde bohr´n.

/Matt/ Die blutroten Blumen haben ihre Dornen nicht verlohrt´n

/Beide/ Ich bleib´ solange hier und warte bis ich meine Chance seh´. Du wirst es versteh´n!

/Matt/ Meine Klinge spiegelt dein gesicht und schneidet scharf und gnadenlos gefrohr´nes Licht in die Träume

/Tai/ Und in die Dunkelheit!

He´s blade! - /Koichi/ Ich werde euch niemals vergeben!

He´s blade! - /Koji/ Die Welt wird unter meinen Schritten beben!

He´s blade! - /Koji/ Solang es Gegner gibt werd ich noch hier sein!

He´s blade! - /Koichi/ Ich will das kalte Licht befreien!

He´s blade!

He´s blade! - /Tai/ Wer kann mir eine Antwort geben?

He´s blade! - /Koichi/ Wir spiel´n immer um unser Leben!

He´s blade! - /Matt/ Meine Wunden sind so tief vergraben!

He´s blade! - /Koji/ Wer wird heute seine Träume verraten?

He´s blade!

~~~~~

Mit dem letzten Accord, der von diesem Song verklang küssten sich die beiden Paare vor der Menschenmasse. Einige schienen daraufhin verstöhrt, andere jubelten nur umso lauter und wieder andere versuchten ihre Beschimpfungen irgendwie durch den sehr lauten Jubel durchzubringen. Der Wirt schmiss sie daraufhin raus. "Wir sind hier kein Schwulenpub!" schrie er die vier an. Diese Grinsten nur und machten sich auf den Weg ins Schloss, um ihren ersten Gig zu feiern. Nachdem sich die Paare wieder in ihre Gemächer zurückgezogen hatten, meinet Matt nurnoch: "Egal wessen Idee das war, ich bin froh, dass derjenige diesen genialen Einfall hatte!"

Yamato war vollends zufrieden und zur Belohnung dafür, die kraftvolle, wunderschöne Stimme seines Engels so nah bei sich gehabt zu haben, fing Tai an, ihn bis zum äußersten zu verwöhnen. Jedoch hatte er diese Rechnung nicht bis zum Schluss durchdacht. Yamato drängte ihn nach eienr Weile ab und begann nun seinerseits seinen Engel zu verwöhnen.

So, das war das Special. Und das auch noch bis zum Valentinstag!

An alle Singels: Lasst euch nicht unterkriegen! I-wann sind auch wir dran... Irgendwann...

An alle anderen: Happy valentins day!

Arigatou fürs Lesen

Eure Kinterra

